

EXPOSITION ■ Aigua de Rocha propose une exposition du peintre-photographe Nicolas Guyot jusqu'au 17 mai

Et il se dit ni photographe, ni peintre !

La galerie Aigua de Rocha propose les œuvres de Nicolas Guyot jusqu'au 17 mai. L'homme, âgé de 49 ans, qui vit à Bonnefond, a plusieurs vies.

« **J**e travaille d'abord la matière et la couleur, puis je mets la photo ! ». Le regard d'un bleu vif, Nicolas Guyot explique avec un sourire le paradoxe de ses œuvres : ni photo, ni tableau car ni photographe ni peintre. L'homme âgé de 49 ans qui vit à Bonnefond a plusieurs vies. D'abord photographe indépendant de compétitions sportives, il s'est converti depuis près de 15 ans en artiste. Son ancien mé-



GALERIE. Des visiteuses séduites par le style de l'artiste Nicolas Guyot.

tier et sa maîtrise des anciennes techniques de développement des photos, il les applique pour réaliser ses œuvres.

« Je peins à l'aveugle »

« Je peins dans le noir en utilisant le bromure d'argent utilisé en argentique. Je peins à l'aveugle ! », affirme-t-il avec malice. Quand il sort de la chambre noire baignée de lumière rouge, il regarde le résultat et s'oriente son œuvre terminée : « J'ai une idée au départ et petit à petit, je reprends jusqu'à

ce que j'estime que c'est terminé ! », conclut-il.

Humains ou paysages, ses œuvres effacent la barrière entre le réel et l'irréel. Fantasmagories sorties des brumes ou des nimbes de l'imagination. On aime ou pas, en tout cas elles ne laissent pas indifférent. ■

INFO PLUS

Pratique. Exposition à la galerie Aigua de Rocha, de Nicolas Guyot, jusqu'au 17 mai. Ouverte du lundi au samedi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30.